

SMK Muhammadiyah 1 Weleri Adakan Kember dan Torseni

Jum'at, 21-12-2018

KENDAL.MUHAMMAADIYAH.OR.ID, Mengawali kegiatan liburan sekolah, SMK Muhammadiyah 1 Weleri mengadakan Kember dan Torseni ke-20 keluarga besar Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan SMK Muhammadiyah 1 Weleri. Kemah Bersama

(Kember) dan Torseni (Temu Olah Raga dan Seni). Kegiatan yang diadakan di desa Gondoarum kecamatan Pageruyung ini di fasilitasi sepenuhnya oleh SMK Muhammadiyah 1 Weleri dengan kerjasama dengan PT XL Axiata TBK, dengan promo

kartu AXIS.

Menurut keterangan ketua Panitia Bp. Mu'aris, S.Kom, Kegiatan yang diadakan setiap 2 th sekali wajib diikuti oleh semua siswa, sebanyak 431 siswa dari semua jurusan. Kegiatan yang diawali dengan jalan kaki (hiking) sejauh 25 km ini diadakan dari tanggal 17 s/d 19 Desember dengan berbagai kegiatan lomba dari Olah Raga (Bola Voly, Senam,Hiking, Cross Country, Catur dan Tennis Meja), Seni (Pidato, Karaoke, Kaligrafi, Melukis, MTQ dan Puisi Sari Tilawah, Vocal Group dan Adzan), 5 K (Rumah Tangga Perkemahan, Kewirausahaan, Upacara Bendera dan Bakti Sosial) dan lomba balap karung estafet.

Dalam sambutannya Kepala Sekolah SMK Muhammadiyah 1 Weleri, Bp. Abdul Wahid Dadong Wartomo, S.Pdi mengatakan bahwa Kember dan Torseni SMK Muhammadiyah 1 Weleri adalah bagian dari KTSP kurtilas pada pendidikan karakter, kegiatan ini juga termasuk ajang simulasi dan kompetisi juga menempa mental dan fisik siswa secara simultan, imbuhnya Selain itu kegiatan ini merupakan ajang filantropi siswa dengan berbagi kepada dhuafa di desa Gondoarum.

Dalam kesempatan ini Kepala Desa Gondoarum mengucapkan terimakasih atas dipercayanya sebagai tempat kegiatan Kember hingga 4X, Ibu Lurah ini berpesan kepada peserta untuk taat pada tata tertib kember dan mengikuti segala kegiatan, dan apabila membutuhkan MCK dan evakuasi jangan segan meminta bantuan. Dan berharap untuk kegiatan kember dan Torseni SMK Muhammadiyah 1 Weleri selanjutnya desa Gondoarum berharap masih menjadi pilihan tempat kegiatan.

Dari serangkaian acara ini, Peserta Kember dan Torseni SMK Muhammadiyah 1 Weleri selalu melakukan sholat berjamaah dan tadarus.

*Dyah A_MPI Kendal